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==================== ACTA N.o 4/2022 ===================== 

------ ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E NOVE DE JUNHO DO ANO DE 2022: -------------------------------------------------

------ Aos 29 dias do mês de Junho do Ano de 2022, realizou-se no Salão Nobre do Edificio dos 

Paços do Concelho, desta Vila de Golegã, a Sessão Ordinária da Assembleia Municipal com a 

seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------

------1. APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -------------------------------------------

------ 2. COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO _la Aditamento ao 

Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no âmbito do regime Jurídico 

de Serviço Público de Transporte de Passageiros - Deliberação; ----------------------------------

------ 3. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE SERVIÇO DE 

SANEAMENTO DE ÁGUAS RESIDUAIS URBANAS -Deliberação; --------------------------

------ 4. PROPOSTA DE AI,TERAÇÃO AO REGULAMENTO DE SERVIÇO DE 

ABASTECIMENTO PÚBLICO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DA GOLEGÃ - Deliberação; 

------ 5. PROJETO DE REGULAMENTO DE SERVIÇO DE GESTÃO DE RESÍDUOS E 

LIMPEZA URBANA - Deliberação; --------------------------------------------------------------------

------ 6. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE 

URBANIZAÇÃO E DA EDIFICAÇÃO - Deliberação; ---------------------------------------------

------ 7. PROJETO DE REGULAMENTO DE DESCARGAS DE ÁGUAS RESIDUAIS 

INDUSTRIAIS NO SISTEMA PÚBLICO DE DRENAGEM DO MUNICÍPIO DA 

GOLEGÃ - Deliberação; ------------------------------------------------------------------------------------

8. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DO POMBALINHO - Deliberação; ---------------------------------------------------

------ 9. AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE FREGUESIA DO POMBALINHO-

Decreto-Lei nO 57/2019, de 30 de Abril- Deliberação; ------------------------------------------------
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------ 10. PROPOSTA DE REGULAMENTO DO CONSELHO CINEGÉTICO 

MUNICIPAL - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------

11. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA AZINHAGA - Deliberação; --------------------------------------------------------

------ 12. AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DA CÃMARA 

MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE FREGUESIA DA AZINHAGA -

Decreto-Lei n° 57/2019, de 30 de Abril- Deliberação; ------------------------------------------------

13. CONTRATO lNTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA GOLEGÃ - Deliberação; -----------------------------------------------------------

------ 14. AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DA CÃMARA 

MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE FREGUESIA DA GOLEGÃ - Decreto

Lei n° 57/2019, de 30 de Abril- Deliberação; -----------------------------------------------------------

15. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA GOLEGÃ - Cemitério Municipal da Golegã - Deliberação; ----------------

------ 16. PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE O MUNICÍPIO 

DA GOLEGÃ E A COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO NO 

DOMÍNIO DO ESTACIONAMENTO PÚBLICO E APROVAÇÃO DA MINUTA DO 

CONTRATO - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------

------ 17. PRESTAÇÃO DE CONTAS CONSOLIDADAS REFERENTES AO ANO DE 

2021 - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Estiveram presentes todos os membros da Assembleia Municipal. ------------------------------

------ Igualmente esteve presente o Senhor António Carlos da Costa Camilo, Excelentíssimo 
Presidente da Câmara Municipal, bem como o Senhor Dr. Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, 
Vice-Presidente da Câmara Municipal e os Vereadores Senhores D. Maria Manuela Barreiros 
Nunes Serrão de Faria Veiga, DI" Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque e António 
Francisco O I i veira P ires Cardoso. ---------------------------------------------------------------------------

------ Quando eram 21 horas, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, após cumprimentar 

todos os presentes, declarou aberta a Sessão. --------------------------------------------------------------
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------ De seguida, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, prestou diversas informações 

prévias, nomeadamente: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Que irá abdicar da sua senha de presença, respeitante à Sessão Extraordinária da 

Assembleia Municipal realizada hoje, imediatamente, antes da realização desta Sessão Ordinária. 

------ Que no passado dia 26 de Maio recebeu um e-mail das Infraestruturas de Portugal, 

relativamente à Moção aprovada em Sessão Ordinária da Assembleia Municipal, realizada a 27 

de Abril do corrente ano. --------------------------------------------------------------------------------------

------Que recebeu ainda um e-mail do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Golegã 

relatando um incidente com a ex Chefe de Divisão Municipal de Intervenção Social. -------------

------ Por último, referiu que da restante correspondência recebida não havia mais nada de 

relevante a assinalar. No entanto, informou que, a mesma, se encontra à disposição dos membros 

que a qui serem consul tar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ De seguida e antes de se entrar no Periodo de Antes da Ordem do Dia, o membro Senhor 

Carlos Santana, Presidente da Junta de Freguesia da Golegã, pediu a palavra para manifestar o 

seu desagrado pela forma como foi abordado via telefone, pela Senhora Da Eisa Lourenço à data 

Chefe de Divisão da Câmara Municipal da Golegã, num tom bastante exaltado e agressivo, 

questionando-me se eu "alguma vez tinha pretendido falar-lhe e que não fosse atendido?" Fiquei 

perplexo e questionei a razão. -------------------------------------------------------------------------------

------ "A mesma acusou-me de eu me ter queixado em sessão Solene da Assembleia Municipal, 

de que apesar de tentar, não conseguia contactar com ela. ----------------------------------------------

------ Esclareci a referida funcionária que o que disse foi: "desde que tomei posse como 

Presidente da Junta de Freguesia da Golegã tenho tido oportunidade de ouvir vários cidadãos e 

coletividades que expressavam dificuldade em conseguir contactar com a referida Senhora". ----

------ Muito incomodado com o sucedido aproveitei para transmitir à senhora Da Eisa Lourenço 

que para além de não ser fundada a acusação que me estava a fazer injustamente a mesma 

assentava certamente em boatos de má fé e que não era essa a minha forma de estar na vida. 

Mais tarde, fui novamente contactado pela referida funcionária justificando que após falar com 

pessoas presentes na Assembleia Municipal lhe haviam confirmado a minha versão dos factos. -
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------ Desta forma pretendo, tão só, que o exposto conste na respetiva ata da Assembleia1 

Municipal" . -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal, usou de seguida da palavra para 

informar que que tem efetuado diversas diligências junto das infraestruturas de Portugal para 

resolver vários problemas verificados no troço da EN 365 onde a Câmara Municipal não tem 

competência na manutenção, sendo que houve intervenções pontuais para resolver problemas 

mais urgentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Informou ainda que tem sido feito um esforço para limpeza das bermas sendo que os 

próprios serviços municipais têm colmatado a falta de limpeza em sítios onde já havia problemas 

de visibilidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Por último informou que as Infraestruturas de Portugal já apresentaram a programação da 

realização dos trabalhos de ceifa, corte de vegetação e limpezas no Concelho da Golegã para os 

trocos da EN 243, que liga a Golegã aos Riachos, na EN 365, no troço da Golegã até à entrada 

para o Entroncamento, EN 365, que liga a Golegã à Azinhaga, EN 365-4 que liga a Azinhaga a 

Mato de Miranda e EN 365, que liga o Pombalinho a Vale de Figueira. ------------------------------

------ O membro Senhor Diamantino Vieira usou de seguida da palavra para perguntar se as 

intervenções anunciadas incluíam a reparação do pavimento junto à Quinta da Broa, uma vez que 

o mesmo tinha abatido. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Usou então da palavra o Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal para esclarecer que 

essa situação está referenciada e que a Câmara Municipal recebeu, por parte das Infraestruturas 

de Portugal, a informação de que iriam proceder à reparação das zonas onde se verificam 

abatimentos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Prestadas mais estas informações entrou-se então no Periodo de Antes da Ordem do Dia 

tendo o Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitado a dispensa da leitura da Ata, da 

Sessão Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 27 de Abril de 2022, uma vez que, a 

mesma, foi antecipadamente distribuída a todos os membros. -----------------------------------------

------ Colocada à votação, a Ata da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 

27 de Abril de 2022, foi aprovada, por unanimidade, com exceção dos Pontos 3, 5, 5.1, 5.2, 6, e 

7, que foram aprovados em minuta no final da citada Sessão. -------------------------------------------
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------ Após a aprovação da Ata, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, de acordo com a 

solicitação do Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal, através do e-mail datado de 24 de 

junho de 2022, registado sob o nO 104, propôs que os Pontos 8 e 9 fossem retirados da Ordem de 

Trabalhos uma vez que, os mesmos, haviam sido debatidos e aprovados na Sessão Extraordinária 

desta Assembleia Municipal realizada hoje, imediatamente, antes da realização desta Sessão 

Ordinária. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Esta proposta foi aceite, por unanimidade. ---------------------------------------------------------

------ Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, perguntou se havia algum 

membro da Assembleia que quisesse apresentar Propostas, Moções, Votos de Louvor, de Pesar, 

etc. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Rui Maltez pediu a palavra para proceder à leitura de um documento 

subscrito pelos membros da Bancada Parlamentar Municipal do Movimento 2021 É O ANO, 

onde propõem a atribuição de um voto de louvor ao atleta Senhor Luís Jejum pelo feito de se ter 

sagrado Campeão Nacional de contra relógio em Paraciclismo na Categoria H2, conforme se dá 

por integralmente reproduzido no documento nO. I . -----------------------------------------------------

______ Após a leitura deste documento o membro Senhor Pedro Terré pediu a palavra para 

informar que o Bancada Parlamentar Municipal do Partido Socialista também tinha preparada 

para apresentar uma proposta de voto de louvou ao atleta Luís Jejum pela vitória alcançada na 

prova de contra relógio em Paraciclismo na categoria de H2, sagrando-se Campeão Nacional. No 

entanto, face à apresentação da proposta anterior informou que a iriam votar favoravelmente. ---

------ Colocada à votação, esta proposta foi aprovada, por unanimidade. ----------------------------

------ O membro Senhor Rui MaJtez, usou de novo da palavra para, acerca do novo projeto de 

recolha seletiva porta a porta, desenvolvido pela RSTJ, questionar o Executivo Municipal no 

sentido de saber quem é que será abrangido por esta iniciativa, tendo para o efeito, o Exmo. 

Senhor Presidente da Câmara Municipal infonnado que a primeira fase de implementação irá 

apenas abranger a Freguesia da Golegã, no entanto, esclareceu que a Câmara Municipal da 

Golegã demonstrou à RSTJ o interesse em alargar o projeto às Freguesias de Azinhaga e 

Pombalinho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ O membro Senhor Pedro Terré pediu a palavra para perguntar quantos lares senam 

abrangidos por esta iniciativa, tendo o Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

esclarecido que seriam todos. -------------------------------------------------------------------------------

------ De seguida, o membro Senhor Carlos Crispim pediu a palavra para colocar ao Executivo 

Municipal diversas questões, nomeadamente: ------------------------------------------------------------

------ Relativamente às Férias Criativas perguntou se, as mesmas, não poderiam decorrer com 

outro horário e sem semanas de interregno por forma a poder abranger mais crianças. ------------

------ Relativamente à Estrada Real bem como à Rua Carolina Infante da Câmara referiu que o 

seu piso se encontra em mau estado de conservação. ----------------------------------------------------

------ Ainda em relação ao Pombalinho chamou, igualmente, à atenção para o mau estado de 

conservação em que se encontram os abrigos para o transfer e perguntou se estava programada 

alguma intervenção naquel es abri gos. ----------------------------------------------------------------------

------ Quanto ao Centro de Saúde, perguntou como é que O Executivo Municipal vai resolver a 

situação da falta de médicos. --------------------------------------------------------------------------------

------ Por último chamou à atenção para a falta de limpeza das bermas das Estradas do Concelho 

onde a vegetação se confunde com a sinalização, com especial destaque para a Estrada Real no 

Pombalinho, CM n° 183 Estrada para São Caetano e Estrada 571 para as Vendas referindo ainda 

que este tema foi , por si, abordado na Sessão de 28 de Fevereiro. -------------------------------------

------ Usou então da palavra o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal para, antes de 

responder a estas questões, prestar esclarecimentos relativamente a diversas questões que foram 

colocadas na sessão anterior tais como: --------------------------------------------------------------------

------ Sobre a atribuição do nome do Dr. Hélder Ramos a uma rua da vila da Golegã, informou 

que o Executivo Municipal está a trabalhar nesse sentido, pesquisando ruas e datas para o efeito. 

------ Que foram feitas diversas intervenções no Estádio Municipal Manuel Galrinho Bento, 

nomeadamente, ao nível de infiltrações que se verificavam nos balneários, reparação de 

autoclismos e de di versas fechaduras. ---------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à questão da Rua de Santo António, esclareceu que a situação já foi 

resolvida. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Quanto ao parque TIR, informou que está em estudo uma intervenção para aquele local. ---
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------ Que o abatimento que se verifica na Estrada Real será resolvido muito em breve e que a 

situação da Estrada de São Miguel continua por resolver. ----------------------------------------------

------ Aproveitou a oportunidade para informar que as transferências do Orçamento Geral do 

Estado, para o Ano de 2022, para o Município da Golegã foram reduzidas em cerca de 326 mil 

euros, relativamente ao de 2021. ----------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente ao corte das árvores nas piscinas da Azinhaga, esclareceu que o Executivo 

Municipal está a aguardar uma oportunidade para poder intervir após conversar com o Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga. -----------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra e respondendo então às questões colocadas pelo membro Senhor 

Carlos Crispim informou que é completamente impossível proceder ao alargamento dos horários 

respeitante às férias criativas, face à falta de recursos humanos. ---------------------------------------

------ Relativamente à situação da Estrada das Vendas, referiu que concorda com o que foi dito, 

no entanto, esclareceu que a Câmara Municipal irá tentar reverter essa situação com a brevidade 

possível. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Depois de devidamente autorizado usou de seguida da palavra o Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal para, relativamente à questão do Centro de Saúde, informar que o Senhor Dr. 

Bastos aceitou o convite do Senhor Presidente da Câmara Municipal e que regressará, no 

próximo mês de Setembro, em part-time,. -----------------------------------------------------------------

------ Informou ainda que o Executivo Municipal conseguiu autorização para a contratação de um 

médico aposentado que começará a prestar serviço a partir do dia I de Setembro, colmatando 

assim uma parte das necessidades sentidas. ---------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra esclareceu que existe também o compromisso da ARSL VT para 

que um novo médico transite para a USF da Golegã a tempo inteiro, o que só poderá ocorrer a 

partir de Outubro, após o concurso que que se encontra a decorrer. -----------------------------------

------ Terminou a sua intervenção referindo que a Câmara Municipal da Golegã está muito 

preocupada com o acesso à saúde dos seus munícipes e que não irá descansar até que o Centro de 

Saúde da Golegã e a Extensão de Saúde da Azinhaga estejam a funcionar em pleno. ---------------
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------ O membro Senhor Pedro Terré pediu a palavra para questionar o Executivo Municipal 

sobre a razão de haver um corte no Orçamento de cerca de 326 mil euros tendo para o efeito, o 

Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal, respondido que esta é uma situação 

transversal a todos os Concelhos. ---------------------------------------------------------------------------

------ De seguida a membro Senhora D. Ana Filipa Contente pediu a palavra para referir que 

algumas pessoas têm questionado vários elementos da Bancada Parlamentar Municipal do 

Partido Socialista sobre os programas do Município dirigidos acrianças e jovens no período de 

férias escolares, uma vez que não havia qualquer divulgação dos mesmos. --------------------------

------ "Posteriormente, foram divulgadas as Férias (Cri)Ativas na página de Facebook do 

Município, príncipal veículo de transmissão da informação sobretudo junto dos mais jovens, mas 

já dois dias após as inscrições terem aberto, restando apenas aos pais dois dias para inscrição. 

------ Questionamos ainda o facto de abrangerem apenas crianças até aos 10 anos e de os pais só 

poderem inscrever os seus filhos em duas semanas consecutivas, o que nunca aconteceu. Os pais 

e mães que trabalham, ainda que possam tirar duas ou três semanas de férias no período de 

Verão, precisam de trabalhar durante mais de duas semanas seguidas, pelo que este projeto 

estruturado desta forma apenas dá resposta às crianças cujos pais ou principais cuidadores não 

trabalham. Também temos alguma dificuldade em compreender o número de vagas para as 

Férias (Cri)Ativas Juvenil. Enquanto no pré-escolar foram disponibilizadas um total de 50 vagas 

(Golegã e Azinhaga), para a faixa etária dos 6 aos 10 anos, foram abertas apenas 20 vagas, o que 

nos parece manifestamente insuficiente para o número de crianças do Concelho, quando no 

passado era habitual para o mesmo segmento abrírem de 35 a 60 vagas, conforme os anos. ------

------ Por outro lado, vimos questionar o desaparecimento de outros projetos dirígidos aos jovens 

como a Universidade Júnior, que inclusivamente tinha dotação orçamental de 5400,00€ no 

orçamento aprovado por esta Assembleia, o que permitiria que 27 jovens do Concelho 

participassem neste programa. A Universidade Júnior é o maior programa de iniciação ao 

ambiente universitário, da responsabilidade da Universidade do Porto, e que permite aos jovens 

do 5.° ao 11.° anos de escolaridade juntar-se a outros jovens de outros pontos do país para terem 

uma experiência de uma semana no ensino superior, em que as atividades são dinamizadas por 

professores universitários e pelos alunos de cada curso. Podem participar em diversas atividades 
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e projetos de investigação em áreas tão diversificadas como as ciências, as tecnologias, as 

humanidades, as artes ou o desporto, conforme as suas áreas de interesse. ---------------------------

------ Desde 2007 que a Câmara da Golegã apoiava a participação dos jovens do Concelho neste 

programa, premiando os alunos com melhor aproveitamento escolar de forma a incentivar o seu 

investimento nos estudos, contribuindo para que muitos jovens optassem por prosseguir estudos 

e permitindo que fossem experimentando vários cursos ao longo dos anos de forma a perceberem 

quais as suas áreas de interesse. -----------------------------------------------------------------------------

------ Também ainda não foi divulgado este ano o programa de estágios de Verão da autarquia 

que permitia a jovens dos 16 aos 25 anos colaborar com os funcionários da Câmara, 

nomeadamente nas Férias (Cri)Ativas, nas piscinas, nas receções dos edificios, ... o que dava 

resposta à falta de pessoal nesta altura do ano devido a férias e por outro lado era um primeiro 

contacto destes jovens, na sua maioria a frequentar o ensino superior, com o mundo do trabalho, 

permitindo-lhes ainda beneficiar de uma bolsa de estágio no valor de 2,50€/hora. Este é um 

projeto que poderia ser inclusivamente financiado pelo programa OTL do IPDJ ficando a custo 

zero para a autarquia, pelo que não se percebe o motivo pelo qual esta Câmara não avançou com 

este. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Preocupa-nos também bastante o facto de vermos emergir na Golegã novos consumidores 

de substâncias psicoativas e novos intermediários que se localizam em espaços onde as crianças 

e jovens estão habitualmente, como a Escola Mestre Martins Correia ou o Jardim da Juventude. 

O facto destes jovens não estarem ocupados com atividades saudáveis, pedagógicas, desportivas 

ou recreativas é ainda mais potenciador destes consumos. Mesmo ao longo do ano, fora dos 

períodos de férias escolares, os jovens do Concelho não têm acesso a atividades ocupacionais, 

pedagógicas e recreativas, o que tem levado muitos a matricularem-se em escolas em Concelhos 

que oferecem este tipo de resposta. Até a nível desportivo, há que estimular a oferta no Concelho 

dirigida especificamente a jovens a partir dos 11 , 12 anos. ---------------------------------------------

------ Pretendemos, portanto, perceber se está prevista alguma estratégia ou investimento em 

atividades dirigidas aos jovens, recuperando as que foram abandonadas por este executivo e, à 
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exceção de festas, sunset's e concertos, promover outras que possam ser determinantes para o 

crescimento saudável (físico e cognitivo) dos nossos jovens". --------------------------------------------------

------ Depois de devidamente autorizado, o Senhor Vice-Presidente da Câmara usou da palavra 

para tecer diversas considerações, referindo que houve uma mudança de estratégia e de 

prioridades sendo certo que agora existem outro tipo de apostas. --------------------------------------

------ Referiu ainda que o Executivo Municipal quer oferecer outros tipos de experiências e que 

estas estão a ser desenvolvidas pelo Município, conjuntamente com o Agrupamento Escolar e 

com a Associação de Pais, nomeadamente, num novo modelo de Atividades Extra Curriculares. -

------ Relativamente às Associações do Concelhos referiu que estas nunca foram tão apoiadas 

como estão a ser agora principalmente naquilo que diz respeito ao apoio monetário e de 

transporte. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Diamantino Vieira usou de seguida da palavra para perguntar se o 

Executivo Municipal tem conhecimento da existência de algumas falhas nos transportes 

escolares onde por vezes acontece que a lotação vai esgotada e os alunos têm de fazer as suas 

viagens de pé, tendo para o efeito, a Vereadora Senhora D. Manuela Veiga, informado que de 

facto e lamentavelmente isso aconteceu, mas que foi de imediato reportado à Rodoviária. --------

------ Terminou a sua intervenção esclarecendo que o Executivo Municipal tem intenção de 

adquirir um autocarro e assumir os transportes escolares. -----------------------------------------------

------ Seguidamente, o membro Senhor Vítor Manuel da Guia, Presidente da Junta de Freguesia 

da Azinhaga, pediu a palavra para tecer diversas considerações relativamente à importância do 

trabalho que é desenvolvido pela varredora mecânica, solicitando que a mesma passe também 

pelas ruas da Azinhaga e do Pombalinho, tendo o Exmo Senhor Presidente do Executivo 

Municipal informado que essa situação estava prevista e que na próxima semana irá começar a 

passar em todas as Freguesias. ------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais ninguém a querer intervir, neste Período de Antes da Ordem do Dia, 

passou-se de imediato ao Primeiro Ponto da Ordem de Trabalhos que constava do seguinte: -----

------ 1. - APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -----------------------------------------

------ Foi presente o documento elaborado pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara 

Municipal que consta de um relatório das atividades desenvolvidas pelo Executivo Municipal no 
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periodo compreendido entre 23 de Abril de 2022 e 24 de Junho de 2022, conforme se dá por 

integralmente reproduzido no documento nO 2. -----------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, passou-se de imediato ao Segundo Ponto da 

Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ---------------------------------------------------------------

------ 2. COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO _la Aditamento ao 

Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no âmbito do regime Jurídico 

de Serviço Público de Transporte de Passageiros - Deliberação; ----------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 3. 

------ Igualmente foi presente cópia do e-mail da CIML T, recebido a 29 de Abril, do ano em 

curso, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 4, bem como cópia do 

documento em apreço que se dá por integralmente reproduzido no documento nO 5. ---------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 2 da Ordem de Trabalhos - COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA 

LEZÍRIA DO TEJO - 1" Aditamento ao Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências no âmbito do regime Jurídico de Serviço Público de Transporte de 

Passageiros, à votação. --------------------------------------------------------------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Terceiro Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ---------------------------------

------ 3. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE SERVIÇO DE 

SANEAMENTO DE ÁGUAS RESIDUAIS URBANAS -Deliberação; ---------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 6. 

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 5907, datada de I de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2022/7 10.10.005/1 bem como cópia dos respetivos documentos 

anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento n° 7. -------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 3 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 
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REGULAMENTO DE SERVIÇO DE SANEAMENTO DE ÁGUAS RESIDUAIS 

URBANAS, à votação. ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Quarto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------------------

------ 4. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE SERVIÇO DE 

ABASTECIMENTO PÚBLICO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DA GOLEGÃ - Deliberação; 

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 8. 

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o nO 5908, datada de I de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2022/ 100.10.200/9 bem como cópia dos respetivos documentos 

anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento n° 9. -------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 4 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

REGULAMENTO DE SERVIÇO DE ABASTECIMENTO PÚBLICO DE ÁGUA NO 

MUNICÍPIO DA GOLEGÃ, à votação. ------------------------------------------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Quinto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------------------

------ S. PROJETO DE REGULAMENTO DE SERVIÇO DE GESTÃO DE RESÍDUOS E 

LIMPEZA URBANA - Deliberação; --------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

10. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o nO 5909, datada de 1 de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2022/ 100.10.200/ 10 bem como cópia dos respetivos 

documentos anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento nO 11. --------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 5 da Ordem de Trabalhos - S. PROJETO DE REGULAMENTO DE 

SERVIÇO DE GESTÃO DE RESÍDUOS E LIMPEZA URBANA, à votação. ------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Sexto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ------------------------------------
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------ 6. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE 

URBANIZAÇÃO E DA EDIFICAÇÃO - Deliberação; ----------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 

12. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 5910, datada de I de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2021/450.10.203/3 bem como cópia dos respetivos documentos 

anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento n° 13. -----------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 6 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

REGULAMENTO MUNICIPAL DE URBANIZAÇÃO E DA EDIFICAÇÃO, à votação. ---

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Sétimo Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------------------

------ 7. PROJETO DE REGULAMENTO DE DESCARGAS DE ÁGUAS RESIDUAIS 

INDUSTRIAIS NO SISTEMA PÚBLICO DE DRENAGEM DO MUNICÍPIO DA 

GO L EGÃ - Deliberação; ------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal , 

realizada no dia 6 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

14. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 5911 , datada de 1 de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2021/450.10.233/1 bem como cópia dos respetivos documentos 

anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento n° 15. -----------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 7 da Ordem de Trabalhos - PROJETO DE REGULAMENTO DE 

DESCARGAS DE ÁGUAS RESIDUAIS INDUSTRIAIS NO SISTEMA PÚBLICO DE 

DRENAGEM DO MUNICÍPIO DA GOLEGÃ, à votação. ------------------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------
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------ Face à retirada dos Pontos 8 e 9 da Ordem de Trabalhos, de acordo com a solicitação do 

Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal, através do e-mail datado de 24 de junho de 2022, 

registado sob o n° 104, bem como da sua aprovação por parte da Assembleia Municipal, passou

se de imediato ao Décimo Ponto da Ordem de trabalhos que constava do seguinte: ----------------

------ 10. PROPOSTA DE REGULAMENTO DO CONSELHO CINEGÉTICO 

MUNICIPAL - Deliberação; ------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

real izada no dia 20 de Maio de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 

16. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 6179, datada de 6 de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 202 1/ 150.20.001/2 bem como cópia da respetiva Proposta de 

Regulamento que se dão por integralmente reproduzidos nos documentos nOS 17 e 18. ------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 10 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE REGULAMENTO DO 

CONSELHO CINEGÉTICO MUNICIPAL, à votação. ----------------------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Décimo Primeiro Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------

11. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA AZINHAGA - Deliberação; --------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 

19. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço, que se dá por integralmente 

reprod uzido no documento n° 2 o. ---------------------------------------------------------------------------
------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 11 da Ordem de Trabalhos - CONTRATO INTERADMINISTRATIVO 

DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA 

GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DA AZINHAGA, à votação. ---------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------
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------ O Décimo Segundo Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------

------ 12. AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE FREGUESIA DA AZINHAGA -

Decreto-Lei n° 57/2019, de 30 de Abril- Deliberação; -----------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal , 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

21. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço, que se dá por integralmente 

reprod uzi do no documento n° 22. ---------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 12 da Ordem de Trabalhos - AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE 

COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DA AZINHAGA - Decreto-Lei n° 57/2019, de 30 de Abril, à votação. ----------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Décimo Terceiro Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ----------------------

13. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA GOLEGÃ - Deliberação; ------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

23. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço, que se dá por integralmente 

reproduzido no documento n° 24. ---------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 13 da Ordem de Trabalhos - CONTRATO INTERADMINISTRATIVO 

DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA 

GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DA GOLEGÃ, à votação. ------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------
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------ O Décimo Quarto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ------------------------

------ 14. AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA GOLEGÂ PARA A JUNTA DE FREGUESIA DA GOLEGÃ - Decreto-

Lei nO 57/2019, de 30 de Abril- Deliberação; ----------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

25. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço, que se dá por integralmente 

reproduzido no documento nO 26. ---------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 14 da Ordem de Trabalhos - AUTO DE TRANSFERÊNCIA DE 

COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DA GOLEGÃ - Decreto-Lei nO 5712019, de 30 de Abril, à votação. --------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O Décimo Quinto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ------------------------

15. CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE 

FREGUESIA DA GOLEGÃ - Cemitério Municipal da Golegã - Deliberação; ----------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

27. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do documento em apreço, que se dá por integralmente 

reprod uzido no docum ento nO 28. ---------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 15 da Ordem de Trabalhos - CONTRA TO INTERADMINISTRA TIVO 

DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DA 

GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DA GOLEGÃ - Cemitério Municipal da Golegã, 

à votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Aprovado, por maioria, com sete abstenções. Seis dos membros do Grupo Parlamentar 

Municipal do Partido Socialista e uma do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga. 
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------ O Décimo Sexto Ponto da Ordem de Trabalhos, constava do seguinte: -------------------------

------ 16. PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS ENTRE O MUNICÍPIO 

DA GOLEGÃ E A COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO NO 

DOMÍNIO DO ESTACIONAMENTO PÚBLICO E APROVAÇÃO DA MINUTA DO 

CONTRA TO - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 3 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento nO 

29. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 7046, datada de 30 de Maio 

de 2022, respeitante ao processo 2022/150.20.501/26 bem como cópia dos respetivos 

documentos anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento n° 30. --------------

------ Não havendo ninguém a quer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 16 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS ENTRE O MUNICÍPIO DA GOLEGÃ E A COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO NO DOMÍNIO DO ESTACIONAMENTO 

PÚBLICO E APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO, à votação. ------------------------

------ Aprovado, por maioria, com sete abstenções. Seis dos membros do Grupo Parlamentar 

Municipal do Partido Socialista e uma do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga. 

------ O Décimo Sétimo e último Ponto da Ordem de Trabalhos, constava do seguinte: -------------

------ 17. PRESTAÇÃO DE CONTAS CONSOLIDADAS REFERENTES AO ANO DE 

2021 - Deliberação; -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia 15 de Junho de 2022, que se dá por integralmente reproduzida no documento n° 

3 I. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o n° 7511, datada de 8 de Junho 

de 2022, bem como cópia dos respetivos documentos anexos que se dão por integralmente 

reproduzidos no documento n° 32. ---------------------------------------------------------------------------
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------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 17 da Ordem de Trabalhos - PRESTAÇÃO DE CONTAS 

CONSOLIDADAS REFERENTES AO ANO DE 2021 , à votação. ---------------------------------

------ Aprovado, unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor João Raposo, pediu a palavra para proceder à leitura de uma declaração 

de voto subscrita pelos membros da Bancada Parlamentar Municipal do Movimento 2021 É O 

ANO, conforme se dá por integralmente reproduzida no documento nO 31. --------------------------

------ Usou então da palavra o Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal para tecer 

diversas considerações sobre esta matéria e esclareceu que iria averiguar se, efetivamente, as 

contas não são publicadas desde o ano de 2017. ----------------------------------------------------------

------ Esgotada a Ordem de Trabalhos, não havendo público a querer intervir e havendo 

necessidade de dar execução às deliberações tomadas na Sessão de hoje, foi deliberado, por 

unanimidade, nos termos do nO 3, do artigo 57°, da Lei nO 75/2013, de 12 de Setembro, aprovar 

em minuta os Pontos 2, 3, 4, 5, 6, 7, 10, 11 , 12, 13 , 14, 15, 16 e 17, da Ordem de Trabalhos, a 

fim das respetivas deliberações produzirem efeitos imediatos. -----------------------------------------

------ Quando eram 22 horas e 5 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal, desejou a todos umas boas férias e deu por encerrados os trabalhos que 

para constar e devidos efeitos se lavrou a presente Ata que depois de aprovada vai ser por si 

assinada e pelo Coordenador Técnico, António Manuel Alves Sousa Riachos, que a lavrou. ------

O Coordenador Técnico; 
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